

Klimaschutz Tipp Nr. 5: Gute Gründe fürs Radfahren

Wussten Sie, dass 50 Prozent aller Autofahrten kürzer als 5 Kilometer sind? Bevor ihr Auto auf Touren kommt, wird es schon wieder abgestellt. Gerade für Kurzstrecken und damit Sie selbst auf Touren kommen, empfehle ich aufs Rad umzusteigen.

In Hagen ist die Innenstadt von allen Stadtteilen aus gut zu erreichen. Über die Flusstäler ist Hagen auch an das überregionale Radverkehrsnetz angebunden.

Und es gibt gute Gründe aufs Fahrrad umzusteigen: Jede vermiedene Kurzstrecke spart Benzin und damit Kosten, zweitens kostet radeln nichts, drittens hält es fit und viertens finde ich immer eine Abstellmöglichkeit. Und radeln sorgt für bessere Luft und reduziert den Lärm in unserer Stadt.

Autor: *Andreas Winterkemper*, Umweltamt Stadt Hagen